

Fecha: 06-06-2025
Medio: Diario VI Región
Supl.: Diario VI Región
Tipo: Noticia general
Título: Hospital de Santa Cruz se suma a campaña del buen trato a personas mayores

Pág. : 11
Cm2: 413,2

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Hospital de Santa Cruz se suma a campaña del buen trato a personas mayores

En una actividad que congregó, junto al municipio local, a usuarios y a la comunidad.

Con bastante movimiento y ritmo dio inicio oficial a la Campaña del Buen Trato a las Personas Mayores en el Hospital de Santa Cruz, en el marco de una actividad coordinada con la Mesa Intersetorial de Personas Mayores del mu-

nicipio local.
La jornada -reali-
zada el 3 de junio- tuvo como acto principal una intervención artística pro-
tagonizada por personas mayores que integran orga-
nizaciones de la comu-
na, quienes ofrecieron una presentación de baile en el

recinto hospitalario. "Esta significativa actividad tuvo por objetivo visibilizar, sensibilizar y promover una cultura de respeto, dignidad y reconocimiento hacia quienes, con esfuerzo y sabiduría, han construido las bases de nuestra sociedad actual",

indicó el director del Hos-
pital, Dr. Sebastián Urzúa.

La autoridad de salud agregó que "es de vital importancia gestionar espacios institucionales que promuevan la participación ciudadana de nuestras comunidades, así como también fortalecer el trabajo colaborativo con las diversas organizaciones e instituciones del territorio".

Asimismo, Urzúa valoró las gestiones que hicieron posible que el hospital se haya incorporado formalmente a actividades como una institución clave dentro de la comuna y la microárea, a través de la Unidad de Participación Ciudadana.

Durante la jornada se resaltó que la Campaña del Buen Trato busca que las personas mayores se sientan seguras en sus entornos familiares y co-
munitarios, reciban una



atención personalizada por parte de profesionales de los ámbitos sociales y sanitarios, y puedan expresar sus inquietudes, intereses y necesidades, garantizando así su bienestar integral, incluyendo su salud y calidad de vida. "Con esta acti-
vidad, nuestro hospital reafirma su compromiso con la promoción del buen trato, la inclusión y el respeto hacia las personas mayores, contribuyendo a una sociedad más justa, empática y consciente de su historia", finalizó el Dr. Urzúa.

